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REQUERIMENTOS 

  

 

REQ.  N° 1096 /2018   

Autor: Vereador Vlademir Labanca 

Assunto: Requer Pedido de Informação sobre problemas relacionados as correspondências dos correios 

endereçados a Rua Califórnia na Cidade Tabajara onde a mesma se encontra com o CEP 53360-100 a fim de 

esclarecer a população as seguintes questões:  

1º - O que pode ser feito para solucionar o problema da rua?  

2º - A prefeitura pode fazer um levantamento na Rua? Há informações que os correios só entregam 

correspondências até a metade das residências da referida rua. 

 

REQ.  N° 1097 /2018   

Autor: Vereador João Pé no Chão 

Assunto: Requer a retirada de lixos na Rua Isabel Burgo Vieira Ferreira em Salgadinho; 

 

REQ.  N° 1098 /2018   

Autor: Vereador Jorge Federal 

Assunto: Requer substituição de lâmpada queimada na Rua Pedro Barros Pimentel, em frente ao imóvel de 

nº 88 , Jatobá I; 

 

REQ.  N° 1099 /2018   

Autor: Vereador Professor Marcelo 

Assunto: Requer instalação ou reposição de lâmpadas de um poste s/n Quadra D6,Lote 5 na Rua João 

Figueiredo Maia em Ouro Preto; 

 

REQ.  N° 1100 /2018   

Autor: Vereador Professor Marcelo 

Assunto: Requer instalação ou reposição de lâmpadas de um poste nº 514 em frente a Assembleia de Deus e 

um poste nº 9027 em frente a barraca de Regina na Avenida satélite na Cidade Tabajara; 

 

REQ.  N° 1101 /2018   

Autor: Vereador Professor Marcelo 

Assunto: Requer serviço de desobstrução de canaletas e drenagem para a Rua dos Tocos bairro do Monte; 
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REQ.  N° 1102 /2018   

Autor: Vereador Professor Marcelo 

Assunto: Requer realizar reparo asfáltico na Avenida Vasco Rodrigues em Peixinhos; 

 

REQ.  N° 1103 /2018   

Autor: Vereador Professor Marcelo 

Assunto: Requer instalação ou reposição de lâmpadas em um poste s/n em frente a Quadra D A4, Lote 10, 

poste s/n em frente a Quadra D A4 , Lote 24 localizados na Rua Golfinho ,ponto de referência a rua da 

padaria; 

 

REQ.  N° 1104 /2018   

Autor: Vereador Professor Marcelo 

Assunto: Requer a desobstrução de canaletas e drenagem na Rua Professor Manoel Regueira no bairro do 

Monte; 

 

REQ.  N° 1105 /2018   

Autor: Vereador Professor Marcelo 

Assunto: Requer instalação ou reposição de lâmpadas brancas na Avenida Chico Sciense no bairro dos 

Bultrins – Ponto de referência à Faculdade FOCCA; 

 

 

REQ.  N° 1106 /2018   

Autor: Vereador João Pé no Chão 

Assunto: Requer serviço de capinação, limpeza na Praça do México na 4ª Etapa em Rio Doce. 

 

ERRATA REQ.  N° 1080 /2018  Expediente da 34ª Reunião Ordinária 

Autora: Vereadora Graça Fonseca 

Assunto: Requer a limpeza na Rua José Maurício Viana esquina com a Avenida São João Batista Viana com 

a Avenida São João Batista no bairro de Jardim Atlântico ; 

 

COMPLEMENTO DE EXPEDIENTE DA 35ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

 

REQ.  N° 1107 /2018   

Autor: Vereador João Pé no Chão 

Assunto: Requer colocação de lâmpadas na comunidade Ponte Anita e Travessa Ponte Anita em Sítio Novo; 

 

REQ.  N° 1108 /2018   

Autor: Vereador Irmão Biá 

Assunto: Requer Pedido de Informação referente a ordem de serviço assinada para contemplar com 

calçamento, asfalto e drenagem de trinta ruas nesse município; 

 

REQ.  N° 1109 /2018   

Autor: Vereador Irmão Biá 

Assunto: Requer Pedido de Informação a respeito da auxiliar administrativa da Escola Municipal 19 de 

Setembro, o nome, sua formação , grau de instrução e de quem foi sua indicação? 

 

REQ.  N° 1110 /2018   

Autor: Vereador Saulo Holanda 

Assunto: Requer serviço de terraplanagem e limpeza das canaletas nas Ruas da Tábua e Rua Antônio 

Verissimo em Peixinhos; 

 

REQ.  N° 1111 /2018   

Autor: Vereador Saulo Holanda 

Assunto: Requer serviços de terraplanagem e limpeza das canaletas na Rua Regina em frente ao Centro da 

Moda em Peixinhos; 
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REQ.  N° 1112 /2018   

Autor: Vereador Vlademir Labanca 

Assunto: Requer Pedido de informação visando esclarecer a população sobre o andamento do canteiro de 

obra pela Construtora na Avenida Beira Rio no Varadouro quanto a:  

A construtora está abandonando a obra?  

Quais os motivos?  

Qual o problema para o início da obra?  

A construtora iniciou a obra no ano de 2017?  

Qual o planejamento para a avenida? 

 

 

 

Dep. Legislativo                 

OBS. Sujeito a alterações até o horário regimental. 
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